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1 6 １　最後まで自分らしく過ごすことについて 市 長

（１）高齢者の在宅療養について

① 在宅療養の現状について

② 在宅医療の提供体制について

③ 在宅療養の推進について

（２）人生の最終段階における意思決定支援について

① ＡＣＰ(アドバンス・ケア・プランニング）について

② 終活支援について

２　旧避難指示区域の生活環境の整備について 市 長

（１）在宅療養の推進について

① 地域包括ケアシステムの推進について

② 訪問診療について

③ 遠隔診療について

④ 小高病院の旧外来診療棟の活用について

2 3 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）危機管理について

① 防災訓練について

② 「防災タウンウォッチング」について

③ ＡＥＤ（自動体外式除細動器）について

④ 職員の資格・免許等の取得について

⑤ ノウハウ・スキル等の向上と共有について

（２）組織力の強化について

① 市職員の人材育成について

② コロナ禍による就業環境への影響について

③ 「クリエイティブオフィス」について
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3 16 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）新型コロナウイルス感染症における支援策について

① コロナ禍における出産に対しての支援について

② 新型コロナ禍における子どもの貧困について

③ コロナ禍における小・中・高生や女性及び子供の自殺増について 教 育 長

④ コロナ禍における独居高齢者の生活状況について 市 長

（２）生ごみ堆肥化について

① 事業者向け支援策について

（３）スポーツ大会の誘致による市内活性化について

① 市内での各種スポーツ大会ができる施設整備について

② 大会誘致による市内の活性化について

（４）河川しゅんせつ土砂置場とその後の公園化について

① 河川しゅんせつ土砂置場の現状と今後の進め方について

② 河川しゅんせつ土砂置場の公園化について

4 4 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市政運営について

① ２期目にあたっての所信について

② 選挙結果からの市政運営について

③ 情報公開について

（２）選挙公約について

① 介護施設入居待機者の解消について

２　多文化共生社会について 市 長

（１）求められる多文化共生について

① 外国人との共生について

② 南相馬市外国人活躍支援センター（ＳＡＫＵＲＡ)について

③ 国際交流協会について

④ 多文化共生について

⑤ ＳＡＫＵＲＡと国際交流協会の組織再編について

⑥ 外国人に選ばれるまちについて
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5 19 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）国際教育研究拠点について

① 進捗状況について

② 本市の取組について

③ 全市挙げての情報発信について

（２）航空宇宙産業振興について

① 市の航空宇宙産業の振興に向けた取組について

② 航空宇宙産業に携わる人材を増やす取組について

（３）公共交通の充実について

① 交通弱者の交通手段確保の現状について

② 「ジャンボタクシー」及び「みなタク」の更なる充実について

（４）空き家対策について

① 空き家の現状認識について

② 荒廃家屋への対策について

（５）公園整備について

① 公園施設の更新計画について

② 住宅地に隣接する小さな公園の駐車場整備について

③ 公園トイレの洋式化について

（６）ごみ収集について

① 粗大ごみの出し方について

② 粗大ごみ片付け支援について

6 7 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）原発事故による放射線の影響について

① 残された汚染について

② 今後の除染計画がないことについて

③ ホールボディカウンター検診結果の最近の傾向について

④ 直近の放射性浮遊粒子の計測について

⑤ ガラスバッジでの年間１ミリシーベルト超の市民について

⑥ 「降下物調査」の必要性について

⑦ 「一般公衆被ばく限度」は年間１ミリシーベルトと定められていることについて

⑧ 市内モニタリングの実施について

（２）原発事故後の健康問題について

① 市立総合病院院長らの原発事故後「脳卒中の発症が数倍に増えた」とする

調査結果の論文について

② 小児甲状腺がんが多く発見されることに関する問題の対応について

③ 医療費一部負担金等の免除措置の拡大と継続の要望について

（３）市内の広大な面積が実質「最終処分場」となっていることについて

① 「放射性物質」による被害に対する賠償について

② 阿武隈山地や丘陵地帯の放射性同位元素への対応について
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7 18 １　高齢者福祉について 市 長

（１）補聴器購入について

① 補聴器購入への助成について

２　東京電力福島第一原子力発電所での汚染水について 教 育 長

（１）処理水「安全」チラシについて

① 処理水「安全」チラシの市内小中学校での配布について

② 処理水「安全」チラシの配布方法、内容について

③ 処理水「安全」チラシ配布の是非について

8 5 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）プラスチック製容器包装（資源ごみ）の収集について

① プラスチック製容器包装（資源ごみ）用の袋の統一について

② プラスチック製容器包装（資源ごみ）の集積所について

③ 外国人や行政区、隣組に未加入世帯の指導・連絡等について

（２）市民の安心・安全について

① 救急医療情報キットについて

② 保育園児に対する新型コロナウイルス感染症対策におけるマスクの

着用について

（３）相馬野馬追について

① 雨天時の観覧について

② ユネスコ無形文化遺産登録について 教 育 長

9 2 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市政運営について

① 市職員の新型コロナ感染症対策について

② ネーミングライツ実施における結果と課題について

（２）指定管理者制度について

① 指定管理者制度の現状と課題について

② 指定管理者制度の選考及び評価について

２　経済対策について 市 長

（１）１次産業の振興について

① 河川における水産業について

② 有害鳥獣対策について

３　教育環境について 教 育 長

（１）学校教育について

① ＧＩＧＡスクール導入について

② 中学校における部活動について

（２）社会教育について

① コロナ禍における生涯学習センターで行われている各種講座について

② 移動図書館について
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10 13 １　教育行政について 教 育 長

（１）働き方改革について

① 授業の質の向上について

（２）ＧＩＧＡスクール構想について

① ＩＣＴ教育の充実について

（３）学校での避難所開設について

① 避難所運営について 市 長

２　労働行政について 教 育 長

（１）障害者雇用促進法について

① 法定雇用率を上げる取組について

（２）働き方の多様化について 市 長

① ギグワーカーについて

（３）労災認定の基準改正について

① 柔軟な労災認定について

３　市民生活について 市 長

（１）環境リスクについて

① エコチル調査について

（２）災害時対策について

① マンホールトイレについて

（３）生活道路の安全性の向上について

① 「ゾーン30プラス」について

４　高齢者対策について 市 長

（１）高齢者虐待防止法について

① 虐待防止に向けた取組について

（２）フレイル予防について

① 高齢者の現状把握について

② フレイル健診の実施状況について

③ 高齢者の運動や社会参加の促進について

④ 介護保険の現状と介護予防の取組について

⑤ 栄養面からのフレイル対策について

５　市長の政治姿勢について 市 長

（１）南相馬市の弔慰について

① 南相馬市の弔慰の考え方について

② 条例の条文について

③ 「功労功績」の基準について

（２）「１００年のまちづくり」について

① 100年後の南相馬市について
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11 15 １　市長公約の実現に向けた取組について 市 長

（１）新型コロナウイルスへの感染防止策について

① ワクチンの確保策について

② 幼稚園・保育所・小中学校における感染防止策について 教 育 長

③ ＰＣＲ検査の更なる拡充策について 市 長

④ 濃厚接触者の対応について

⑤ 市内入院病床の拡充について

（２）地域医療の環境整備等について

① 国民健康保険税の免除等について

② 医師確保策の現況について

③ 妊娠・出産・育児期を通じて安心できる医療体制の構築について

（３）「全ての子どもに学ぶ機会を提供する」方策について 教 育 長

① 市が配置する独自教員を増やす施策について

② 教職員の激務緩和策について

２　移住・定住促進策について 市 長

（１）住みたい田舎ベストランキング上位入賞について

① 若者世代や単身者、子育て世代が住みたいまちで上位入賞した要因と、

市の受け止めについて

12 17 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）ＳＤＧｓの取組について

① 総合計画におけるＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の理念の推進について

② 国における「ＳＤＧｓアクションプラン」との連動について

③ 本市の行政経営方針とＳＤＧｓの17の目標との関連について

④ ＳＤＧｓの17の目標と169のターゲット、231の指標についての

具体的な取組について

⑤ ＳＤＧｓ未来都市の取組について

⑥ ＳＤＧｓの推進組織を設置し、市民と協働して取り組む考えについて

（２）新型コロナウイルス感染拡大防止対策について

① 市長選挙期間における門馬候補選挙事務所の感染防止対策と門馬市長の

コロナ対策の認識について

② 本市のＰＣＲ検査センター設置について

③ 新型コロナウイルス感染拡大防止における感染者と濃厚接触者の対応に

ついて

２　南相馬市民の安全安心の生活について 市 長

（１）夜間の路上の安全と防犯の取組について

① 防犯灯の設置について

② より安全安心を認識する防犯灯の在り方について

③ 商店街街路灯の管理について
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